



Communiqué du SNASUB-FSU

Meurtre d'une secrétaire de l'université de Perpignan

Le SNASUB-FSU fait part de sa profonde émotion devant le meurtre de notre collègue, secrétaire de scolarité au département de sociologie de l'université de Perpignan, poignardée par un étudiant sur son lieu de travail.

Il présente toutes ses condoléances à sa famille et lui exprime son soutien, ainsi qu'aux enseignants et étudiants blessés, dont un grièvement, en intervenant pour maîtriser l'agresseur.

Il témoigne également de sa solidarité avec tous les étudiants et personnels de l'université choqués par cet événement.

L'auteur des coups de couteau était étudiant inscrit à l'université. Les raisons de son geste restent à préciser mais l'hypothèse d'un acte de démence est évoquée. Il souffrait de troubles psychologiques pour lesquels il avait accepté de se soigner début novembre à l'hôpital de Perpignan.

S'il se confirmait que l'état mental de l'étudiant est en cause dans l'agression, ce meurtre poserait de façon dramatique la question de la prévention et du suivi médico-psychologique des étudiants.

Le SNASUB-FSU souhaite que la justice puisse établir les faits et les motifs de cette agression.

Les Lilas, le 14 janvier 2010